



125 Jahre Musikkapelle Leogang 1890 - 2015

Obm. Martin Maier | Fotos: Ersi, Musikkapelle Leogang, SALE

Unser Jubiläumsjahr 125 Jahre Musikkapelle Leogang neigt sich dem Ende zu und wir MusikerInnen können auf ein schönes Jubiläumsjahr zurückblicken.

Die Musikkapelle wurde 1890 von Mathias Höll mit einfachen Mitteln und viel Idealismus gegründet. Derzeit besteht die Kapelle aus 54 MusikerInnen, 5 Marketenderinnen, 4 Ehrenmitgliedern und in Ausbildung befinden sich 25 Jungmusiker. In unseren Reihen sind 8 Musikanten, die ihren Dienst in der Militärmusik abgeleistet haben. In der langen Geschichte der Musikkapelle war es bezeichnend für die gute Kameradschaft im Verein, dass mit Hans Riedlsperger erst der 6. Kapellmeister die Musikkapelle geleitet hat. Nach 31 Jahren war beim heurigen Frühlingskonzert die Taktstockübergabe an Alois Hammerschmid, der sich mit seinem fachlichen Wissen und seiner persönlichen Art schon sehr gut in Leogang eingelebt hat. Ein musikalischer Höhepunkt in diesem Jahr, war auch das Benefiz-Konzert der Militärmusik Salzburg, mit unserer Musikantin Stefanie Rofner.

Dieses Jahr stand für uns natürlich ganz im Zeichen der Vorbereitungen für unser Jubiläumsfest. Für ihr Entgegenkommen zur Nutzung der Räumlichkeiten der Neuen Mittelschule/Hauptschule darf ich mich ganz besonders bei Bgm. Josef Grießner und Dir. Manfred Herzog bedanken. Es war die richtige Entscheidung, das Fest am Gelände der Hauptschule und den Festakt im Steinbergstadion durchzuführen. War es für viele Außenstehende nicht verständlich, warum die Musikkapelle ihr Jubiläumsfest nicht an einem anderen Platz oder in einem großen Zelt veranstaltet.

Unser Jubiläumsfest wäre jedoch nicht so perfekt gelungen hätten wir nicht so viele helfende Hände unserer Freunde und Familien gehabt, herzlichen Dank. Ein großer Dank auch dem Küchen Team der Riederalm, sowie allen Anrainern für ihr Verständnis, wenn im Ort gefeiert wird. Allen Vereinen besonderen Dank für die zahlreiche Teilnahme am Festakt und Umzug, dies ist auch ein Zeichen für unseren Einsatz in der Gemeinde.



Im Zuge des Festaktes wurde von der Gemeinde Leogang ein neues Musikinstrument, eine Tuba, übergeben. Hans Riedlsperger hat ihm Frühjahr bei der Ehrenzeichenübergabe den Wunsch geäußert anstelle einer Feier ein neues Instrument für die Musikkapelle anzuschaffen. Wofür wir uns recht herzlich bedanken.



Für die Teilnehmer der Bart WM und die Leoganger Preisträger war es ein großartiger Event in Leogang, mit ihren Worten einfach „Geil“. Die Tourismusregion Saalfelden Leogang konnte mit geringem Aufwand eine unbezahlbare Werbung mit einem internationalen Teilnehmerfeld aus 22 Nationen erreichen.

Der Tag der Kameradschaft und die Cäcilia Messe bildeten den Abschluss unseres Jubiläums 125 Jahre Musikkapelle Leogang. Respekt und Anerkennung allen Mitgliedern der Musikkapelle für ihr Ehrenamt, den Einsatz bei unserem Jubiläumsfest und für die weiteren Jahre den Idealismus mit der Musik.



Am 30. November 2015 wurde der Musikkapelle Leogang, Obmann Martin Maier, der Tourismuspreis 2015 der Saalfelden Leogang Touristik als Auszeichnung für die hervorragende Organisation und Abwicklung des Festes verliehen.

